

Enfants et parents ont fait la découverte féérique du musée des automates

Jeudi dernier, les enfants et leurs parents avaient rendez-vous pour une journée particulièrement enrichissante au musée des automates de Lans-en-Vercors. La sortie, organisée par l'espace Enfants-parents, s'est faite au départ de celui-ci, en bus, pour une douzaine d'enfants et leurs mamans, accompagnés de Nawal Draify et Stéphanie Akoa Mva comme accompagnatrices. La destination choisie était inédite puisque personne, parmi les mamans et enfants présents ne connaissaient ce lieu, si magique ; d'autant plus qu'une baguette leur a été remise à l'entrée afin qu'ils puissent « activer eux-mêmes les automates. Et le succès était garanti » explique Nawal. Devant ces décors si uniques, peu habitués à voir ce genre de lieu féérique, les participants se sont révélés excités et particulièrement coopératifs, se montrant enthousiastes à tout ce qui leur a été proposé.

Des traces préhistoriques

La visite s'est ensuite poursuivie en extérieur, là où des box sont installés pour permettre aux visiteurs de comprendre l'histoire du Vercors et de la station. Cette partie plus pédagogique et éducative n'a pas été pour autant

boudée par les enfants, qui ont découvert la période préhistorique (des traces de vie de plus de 50 000 ans existent dans les grottes des alentours) mais aussi des choses plus parlantes pour eux, comme l'apparition de la première maison d'enfants en 1926 à Villard-de-Lans. « Les enfants et leurs parents ont appris que cet établissement avait pour vocation de soigner les enfants atteints de tuberculose, ils venaient en convalescence dans cette station d'altitude ».

D'autres anecdotes ont ponctué le circuit extérieur, dont l'une d'elles a surpris bon nombre d'entre eux : l'existence d'un tramway reliant Grenoble au Vercors, entre 1920 et 1949 en 2 h 50 pour parcourir 39 km. Tous ont passé une journée agréable et haute en couleurs, grâce aux décors mais pas que. Les participants ont ensuite partagé un pique-nique convivial, sous l'ombre du chapiteau dressé à l'entrée du musée, avant de déguster une délicieuse glace offerte par l'EEP. Et puisque le timing le permettait, tous ont ensuite effectué une « petite marche digestive à travers champs, durant laquelle enfants et parents ont admiré et apprécié le panorama, le grand air et la relative fraîcheur du jour » conclut Stéphanie.

Émilie RAVAT-ARIBERT



Après la découverte des lieux, enfants et parents ont pique niqué en extérieur.

